

ORCHAMPS-VENNES

L'ADMR du Val de Vennes fait le point sur ses activités

« Cette année encore, nos aides à domicile ont su faire preuve d'une grande assiduité et de professionnalisme lors des différentes interventions auprès de nos clients. Afin d'améliorer la qualité de celles-ci, chaque aide à domicile s'est vu attribuer un kit ménage ergonomique en début d'année 2021. Afin de garantir la qualité de nos prestations, nous devons maintenir nos efforts en favorisant la mise à disposition de nos aides à domicile sur les différents secteurs : notre force étant notre réseau. Marquée également par la revalorisation historique salariale la signature de l'avenant 43 a permis à l'ADMR du Doubs et aux structures associatives d'offrir le meilleur niveau de salaire dans la profession », explique Nelly Brechemier, présidente fédérale.

De plus, l'année 2022 a commencé par « la livraison de 170 nouveaux véhicules, portant notre flotte à 320 véhicules sillonnant quotidiennement les routes du département », précise encore Nelly Brechemier.

Elle a ainsi apporté un témoignage de soutien à la dizaine de

bénévoles et aux quinze salariés de l'association d'aide à domicile en milieu rural (ADMR du Val de Vennes) actuellement gérée entre autres par Colette Belot présidente, Marguerite Viennet et Claude Pepiot, vice-présidents, Chantal Cuhe, Marie Noëlle Morel, trésorières, et Anne-Marie Fleurot, secrétaire ; tout en s'intéressant à 68 clients.

Ce souci de service de proximité se concrétise en 2021 par 16 150,50 heures consacrées au maintien à domicile de personne âgées et par 1007,25 heures destinées aux personnes en situation de handicap.

En parallèle, les familles ont été soutenues durant 40 h par un technicien de l'intervention sociale et familiale (TISF) et par 47,50 h d'aides à domicile.

De plus, 47 personnes sont désormais sécurisées par la téléassistance gérée par Claude Pepiot et Daniel Viennet. 942 repas ont aussi été livrés à domicile.

Une permanence d'accueil au 12 Grande-rue fonctionne le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 13 h 30 à 16 h 30.



Cécile Bardou avec Nanette Sansaigne (102 ans) de Guyans-Vennes. Photo ER